

EUROPA TOTAL



23 DÍAS / 20 NOCHES

SALIDA:

EL 4 DE SEPTIEMBRE DEL 2024.

DÍA 1 CD. DE MÉXICO - MADRID, ESPAÑA (Miércoles 04 de septiembre del 2024).

Cita en el aeropuerto de la Ciudad de México, donde abordarás tu vuelo con destino a la Ciudad de Madrid.

(Vuelo con 1 escala. Noche en el vuelo).

DÍA 2 MADRID, ESPAÑA.

Llegada de tu vuelo a la Ciudad de Madrid. Una vez arribando, serás esperado por un representante nuestro para recibirte y presentarse con el grupo. Después te llevaremos hasta tu hotel para que te instales cómodamente y tener una platica con el guía acompañante donde te instruirá sobre todo el viaje por Europa. Resto del día libre. Alojamiento en Madrid.

DÍA 3 MADRID, ESPAÑA.

Desayuno en el hotel. Temprano por la mañana pasaremos por ti hasta el lobby de tu hotel, para iniciar un gran día lleno de recorridos: primero, tenemos un paseo panorámico por esta hermosa ciudad, viendo lugares como Madrid contemporáneo y sus 4 torres, El Estadio Santiago Bernabeú, Paseo de la Castellana, Fuente de Neptuno, Fuente Los Cibeles. Posteriormente, tendremos un paseo a pie por el centro de Madrid, para después ingresar al Impresionante Palacio Real de España. Más tarde, tendremos tiempo y espacio para comer y continuar nuestro gran recorrido visitando la fascinante ciudad de Toledo, una ciudad mágica en todos los sentidos. Visitaremos sus edificios y plazas más importantes. Finalmente terminando esta visita, te llevaremos hasta tu hotel en Madrid para descansar de este día lleno de sorpresas.

Alojamiento en Madrid.

DÍA 4 MADRID - ZARAGOZA - BARCELONA.

Desayuno en tu hotel. Salida en la mañana de Madrid dirección Zaragoza, donde realizaremos una breve parada en el centro de Zaragoza para dar un breve recorrido en su majestuoso centro, también habrá tiempo para comer plácidamente en este bonito marco. Posteriormente continuaremos nuestro camino para finalmente llegar a Barcelona y poder instalarnos y descansar de este largo día. Alojamiento en Barcelona.

DÍA 5 BARCELONA, ESPAÑA.

Desayuno en el hotel. Temprano en la mañana empezaremos nuestro gran recorrido por la ciudad de Barcelona, conoceremos las Ramblas, la playa de Barcelona, La Plaza España, el mercado y los monumentos más significativos de la ciudad, después iremos a comer, para más tarde hacer una hermosa visita al la sagrada familia donde conoceremos una de las grandes maravillas de Europa, aprenderemos de la historia en el interior y exterior de esta fascinante edificación, así como el famoso barrio gótico que maravilla a cualquiera. Una vez terminado el recorrido en la tarde noche iremos a nuestro hotel a descansar. Alojamiento en Barcelona.

DÍA 6 BARCELONA- BURDEOS.

Desayuno en tu hotel. En el horario acordado saldremos de Barcelona para dirigirnos a nuestro próximo país de visita, Francia, llegaremos a la hermosa e histórica ciudad de Burdeos donde nos instalaremos cómodamente en nuestro hotel para después hacer una linda caminata para conocer las calles, plazas y monumentos de este lindo sitio. En la noche volveremos a nuestro hotel para descansar en sus instalaciones. Noche en Burdeos.

r tanto su interior como sus increíbles vistas de París. Una vez terminada la visita, te llevaremos a tu hotel y descansar. Alojamiento en París.

EUROPA TOTAL



23 DÍAS / 20 NOCHES

SALIDA:

EL 4 DE SEPTIEMBRE DEL 2024.

DÍA 7 BURDEOS- BLOIS- PARÍS.

Desayuno en tu hotel. Temprano por la mañana, salida en la mañana de Burdeos para atravesando la región del Poitou Charentes, llegar a la ciudad de Blois, en pleno corazón del Valle del Loira. Tiempo libre para almorzar y pasear en esta pequeña ciudad a orillas del río Loira, donde se encuentran numerosos monumentos importantes, como el famoso castillo de Blois, la iglesia de San Vicente Paul, la Catedral de San Luis. A continuación de viaje hacia París, llegada al hotel y alojamiento. Alojamiento en París.

DÍA 8 PARÍS, FRANCIA.

Desayuno en el hotel. Por la mañana visita panorámica con guía local de la “Ciudad Luz” donde recorreremos sus lugares más emblemáticos como la Plaza de la Concordia, la Bastilla, lugar símbolo de la revolución francesa, sus bulevares, Barrio Latino, Campos Elíseos, Los Inválidos, que albergan la tumba de Napoleón, etc. Una vez finalizando este recorrido panorámico, tiempo libre para la comida y a continuación iremos a la Torre Eiffel para una de las visitas más esperadas del viaje. Tendremos una explicación y plática a las faldas de este maravilloso Monumento, famoso en el mundo, posteriormente ingresaremos para subir y conocer tanto su interior como sus increíbles vistas de París. Una vez terminada la visita, te llevaremos a tu hotel y descansar. Alojamiento en París.

DÍA 9 PARÍS, FRANCIA.

Desayuno en el hotel. Este día desde temprano nos desplazaremos hasta las orillas del Sena para realizar un precioso paseo de una hora en los famosos BATEAUX MOUCHES. Después nos dirigiremos hasta la colina de Montmartre para conocer el famoso barrio de los pintores, el Sacre Coeur y típicas y pintorescas callejuelas donde podrán almorzar una de las famosas crepes o la famosa sopa de cebolla. Después de este lindo recorrido por París, nos dirigiremos a nuestro hotel. Resto del día libre. Alojamiento en París.

DÍA 10 PARÍS – BRUJAS.

Desayuno en el hotel. Este día empezaremos temprano. Nos dirigiremos a la famosa y hermosa ciudad de Brujas, conocida por parecer un cuento de Hadas. Primero llegaremos a nuestro hotel directamente para instalarnos y prepararnos para tomar un hermoso recorrido conociendo el centro histórico de esta fascinante ciudad Medieval, veremos su plaza principal, sus canales, bulevares, calles históricas y monumentos arquitectónicos impresionantes. Al finalizar este bello paseo nos dirigiremos a nuestro hotel para descansar. Noche en Brujas.

DÍA 11 RBUJAS- COLONIA- FRANKFURT.

Desayuno en el hotel. Temprano en la mañana seguiremos nuestra travesía Europea para dirigirnos a Alemania, tendremos una parada en la Ciudad de Colonia, donde podremos recorrer un poco para conocer su famosa y colosal catedral, podremos comer en este bonito escenario. Más tarde continuaremos nuestro camino para finalmente arribar a la ciudad de Frankfurt, una de las ciudades más grandes y representativas del país bávaro. Noche en Frankfurt.

DÍA 12 FRANKFURT- ZURICH.

Desayuno en el hotel. Este día saldremos temprano desde tu hotel para iniciar nuestro camino a nuestro próximo destino, atravesando los bellos paisajes alemanes y la famosa Selva Negra en dirección a la frontera suiza situada en la ciudad de Basilea, a orillas del río Rhin, frontera de tres países: Francia, Alemania y Suiza. Parada para la comida en ruta y un muy breve recorrido por esta urbe. Después iremos en dirección hacia ZURICH, cantón alemán y capital financiera del país para poder instalarnos cómodamente en esta ciudad donde estaremos las próximas dos noches.

Alojamiento Zurich.

EUROPA TOTAL



23 DÍAS / 20 NOCHES

SALIDA:

EL 4 DE SEPTIEMBRE DEL 2024.

DÍA 13 ZURICH, SUIZA.

Desayuno en el hotel. Este día tendremos una visita por la capital de Suiza. Conoceremos primero el hermoso centro histórico de esta emblemática ciudad localizada en el centro de Europa. Conoceremos sus calles, rincones, monumentos e hitos más importantes. También podremos visitar el famoso lago de Zurich que por su gran belleza asombra a propios y extraños. Una vez que terminemos este lindo recorrido iremos a comer tranquilamente para finalmente desplazarnos a nuestro hotel y poder tomar descanso en él. Alojamiento en Zurich.

DÍA 14 ZURICH - VERONA - VENEZIA

Desayuno en tu hotel. Muy temprano por la mañana Salida de la ciudad de Lucerna para cruzar los Alpes a través de uno de los túneles más largos de Europa, el túnel del Gotardo. Pasaremos cerca del lago Lugano y ya en territorio italiano veremos el Lago de Como pasando cerca de Milán. Parada en ruta para almorzar y continuación hacia Verona, donde tendrán la oportunidad de conocer el famoso anfiteatro de la Arena de Verona o el conocido balcón de Romeo y Julieta. Después seguiremos viaje hacia el hotel en Venecia. Llegada al hospedaje para instalarnos y descansar de este camino y recorrido. Alojamiento en Venecia.

DÍA 15 VENEZIA, ITALIA

Desayuno en el hotel. Por la mañana tendremos una visita a pie con guía local de esta singular ciudad que nos adentrará en el impresionante espacio monumental de la Plaza de San Marcos, desde hace siglos símbolo histórico de la ciudad, y única en el mundo por su encanto. Napoleón la definió como "El Salón más bello de Europa". También veremos entre otros el famoso Puente de los Suspiros. Almuerzo y tarde libre y finalizaremos la visita realizaremos el famoso paseo en góndola por canales para contemplar el famoso puente Rialto. Después de este día lleno de sorpresas, regresaremos al hotel a descansar. Alojamiento en Venecia.

DÍA 16 VENEZIA- ROMA

Desayuno en tu hotel. Temprano por la mañana continuaremos nuestra gran travesía. Tomaremos camino con dirección a la capital de Italia, la Ciudad de Roma. Tendremos un camino largo donde pararemos a la mitad de él para estirarnos un poco y poder comer correctamente, después seguiremos nuestra ruta a dicha ciudad. Llegando nos estableceremos en nuestro hotel. Alojamiento en Roma.

DÍA 17 ROMA, ITALIA

Desayuno en tu hotel. En la mañana comenzaremos realizando la visita panorámica de Roma con guía local de los principales monumentos de la ciudad eterna. Veremos Santa María la Mayor, San Juan de Letrán, el Castillo del Santo Ángel, el río Tiber y la famosa plaza de Venecia donde se encuentra el Campidoglio y la iglesia del Araceli. Después, siempre con guía local, visitaremos el interior de los Museos Vaticanos donde se encuentran las colecciones de arte de los Papas, y la famosísima Capilla Sixtina, obra magistral de Miguel Ángel. Entraremos a la Basílica De San Pedro para admirar la Piedad de Miguel Ángel, el Baldachino y las tumbas de los papás. Tiempo libre para almorzar. Seguiremos después con la visita con guía local del interior del Coliseo romano situado en la avenida de los foros imperiales. Finalizada la visita regreso al hotel para descansar. Alojamiento en Roma.

DÍA 18 ROMA, ITALIA

Desayuno en tu hotel. Día libre en Roma, recomendamos este día para caminar por ella y día de compra de recuerdos.

EUROPA TOTAL



23 DÍAS / 20 NOCHES

SALIDA:

EL 4 DE SEPTIEMBRE DEL 2024.

DÍA 19 ROMA - FLORENCIA

Desayuno en el hotel. Por la mañana salida en dirección hacia Florencia, llegada a media día e inicio del paseo con guía local para conocer a pie la Plaza del Duomo y Batisterio de Florencia, la plaza de la Signoria, el famoso puente viejo o Puente de los Orfebres, el mercado de la Paja, todo esto para finalizar el paseo en la plaza de la Santa Cruz, donde se encuentra la Basílica de la Santa Cruz, en cuyo interior están las tumbas entre otros de Maquiavelo, Galileo o Miguel Ángel. Tiempo libre para comer y actividades personales y después traslado al hotel para descansar.

Alojamiento en Florencia.

DÍA 20 FLORENCIA- PISA, ITALIA.

Desayuno en tu hotel. Temprano por la mañana salida desde el hotel hacia Pisa. Llegada y paseo a pie hasta el famoso Campo dei Miracoli, donde se encuentra la Catedral, el Batisterio y el Campanario más conocido como Torre Inclinada de Pisa, uno de los monumentos más conocidos y fotografiados del mundo. Tiempo libre en Pisa. Después volveremos a la ciudad vecina para descansar en el hotel o hacer algún paseo por cuenta propia.

Alojamiento en Florencia.

DÍA 21 FLORENCIA- ROMA.

Desayuno en tu hotel. En el horario acordado emprenderemos nuestro camino para pasar nuestra última noche del viaje. Iremos a la Ciudad de Roma, previamente haremos una parada en el camino para tomar un poco de aire y comer debidamente. Finalmente llegaremos a la ciudad de Roma en la tarde noche para instalarnos en el hotel y disfrutar nuestras últimas horas de viaje efectivo. Donde podremos aprovechar para caminar y recorrer las calles de Roma. Alojamiento en Roma.

DÍA 22 ROMA- CD DE MÉXICO.

Desayuno en el hotel. En el horario acordado nos trasladaremos al aeropuerto internacional de Roma, donde posteriormente tomaremos nuestro vuelo con destino de regreso a la Ciudad de México con una escala previa en España.

DÍA 23 ROMA- CD DE MÉXICO.

Llegada a la Ciudad de México. FIN DE NUESTROS SERVICIOS.